Notas de Enfermería

Revista del área de Enfermería del Sanatorio Allende Año 18 - Nº 32 - Diciembre 2018

Directorio

Prof. Dr. Bartolomé Tomás Allende Prof. Dr. Guillermo José Allende Sra. María Teresa Allende

Directorio Médico

Dr. Carlos Parola

Dr. Mario Sorbera

Dr. Rene Vandersande

Comité de Capacitación y Docencia

Presidente: Orias, Marcelo

Vocal: Allende, María Celia Vocal: Roganti. Lorena

Vocal: Mangupli, Martín

Vocal: Nores Fierro, José

vocal. Notes Fietro, Jose

Vocal: Rodríguez, Mónica Vocal: Vandersande, René

Vocal: Carmignani, Pablo

Vocal: Cordeiro Pinto, Enrique

Vocal: Ribodino, Fernando

Vocal: Minuzzi, Gustavo

COMITÉ EDITOR

Almada, Mariela Mecchia, Andrea

Cazón, Adriana Peña, Paola

Campo, Adriana Romano, Soledad

Donaire, Mirta Sandivares, Flavio

Duran, Rocio Sosa, Marcela Flores, Gabriel Suarez, Nora

Quinteros, Gabriela Tapia Cecilia

González, Paula Winderholler, Alejandro

Vallejos, Carolina

Insaurralde, Valeria Oyola, Natalia

Traducción en Ingles: Dr. Martínez Cano

Coordinadora

Ibarra, Rosana

Lic. Rodríguez Mónica

Dirección:

Dra. María Cristina Cometto.

Obispo Oro 42 Tel.: (0351) 426-9200 Córdoba - Argentina 2018

Editorial

Esta editorial se escribe para honrar la solidaridad, científico, el amor al cuidado de las personas y la responsabilidad ética por el progreso de la disciplina enfermería. Las enfermeras y enfermeros del S Allende anualmente, hicieron posible que durante 20 años las Jornadas científicas anuales de enfermería fueran una realidad posible, re inventada, mejorada y esperada.

Digo honrar porque todo este tiempo, el rol del profesional de enfermería en el ámbito explicito del cuidado de las personas internadas, fue enriquecido por el estudio, la investigación y las buenas prácticas, para que el mejor cuidado profesional de enfermería, se centrara en la persona y su interacción con el entorno, esencialmente en beneficio del sujeto, hecho que conlleva a que su trabajo sea centrado en él, su familia y la comunidad. Todos estos ejes de diferentes maneras fueron abordados en los diferentes programas científicos de estas XX jornadas.

Felicito y agradezco la elección, el sostenimiento y la visión puestos en beneficio siempre de los que están a nuestro cuidado, creciendo en esa relación y comprendiendo cada vez más el sufrimiento, la enfermedad, el alivio, la interdisciplinariedad y la complejidad del mundo actual.

Y por último, honrar también la decisión de ustedes de seguir muchas jornadas más.

¡Feliz Navidad y muy buen año Nuevo!

María Cristina Cometto

